

Glasfaser-Ausbau

Nach dem Spatenstich am 08.04.2024 werden die Sub-Unternehmen der Glasfaser plus in Dorfprozelten mit den Bauarbeiten zur FTTH-Erschließung beginnen. Die Bauarbeiten werden mindestens bis Ende 2024 andauern und alle Wohngebäude im Innenbereich mit einem Glasfaser-Anschluss versorgen. Beginnen werden die Arbeiten im östlichen Teil Dorfprozelten, im Bereich von Rosenstraße, Spessartring, In den Seeäckern und An der Hohl, und sich im Fortgang nach Westen weiterentwickeln.

Die Bauarbeiten werden leider mit Einschränkungen verkehrstechnischer Art einhergehen (Gehwegssperrungen und halbseitige Fahrbahnsperren). Wir bitten diesbezüglich um Verständnis.

Sollten Sie Interesse an einem Vertragsabschluss mit der Deutschen Telekom haben, die den Vertrieb übernimmt, so verweisen wir auf die beigefügte Pressemeldung der Glasfaser plus.

Weitere diesbezügliche Informationen werden wir sobald vorhanden hier veröffentlichen.

Ihre Gemeindeverwaltung